

États-Unis – H2O Innovation veut profiter du plan Biden pour valoriser son expertise REUSE

Dossier de la rédaction de H2o
May 2021

L'administration Biden a proposé un plan d'infrastructures d'approvisionnement en eau de 110 milliards de dollars, dont une partie importante sera probablement consacrée à l'amélioration et à la mise à niveau des équipements de réutilisation d'eau. Selon le plan du président, 50 milliards de dollars iront à des investissements dans des programmes de préservation des sols et des ressources hydriques ainsi que d'économie d'eau et de recyclage pour faire face aux événements météorologiques extrêmes, dont bien sûr la sécheresse dans l'Ouest (source WateReuse Association). H2O Innovation profite de cette annonce pour développer une nouvelle stratégie de marketing qui se concentrera sur son expertise en matière de réutilisation des eaux. Dans cet objectif, l'entreprise a récemment engagé Alejandro Sturniolo en tant que responsable mondial de ce secteur ainsi que des partenariats stratégiques dans les marchés émergents. Actif dans l'industrie de l'eau depuis 22 ans, Alejandro Sturniolo est vice-président et membre du conseil d'administration de l'Association internationale de dessalement (IDA) et de l'Association latino-américaine de dessalement et de réutilisation d'eau (ALADYR).

H2O Innovation